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Perché gli altri hanno più successo di me?

dal blog del sito Orthodox England
21 gennaio 2018

Ecco una domanda che a volte sentiamo. Immediatamente, suggerisce gelosia. Altrimenti,
perché qualcuno farebbe una domanda del genere, se non provasse gelosia per qualcun
altro? La gelosia è una cosa terribile perché essere gelosi non solo fa sentire male gli altri,
ma fa sentire male anche chi prova gelosia. Ma se ci pensiamo, che strana domanda che è.

Che cosa intendiamo per successo? Significa avere un sacco di soldi, una grande casa e
un'automobile di lusso? In questo caso, non sono interessato al successo. Dopo tutto, Cristo
non aveva nessuna di queste cose. Di fatto, non aveva soldi, né una casa né un'auto.

Penso che una domanda molto più interessante sia: perché qualcun altro è più felice di me?
Trovo questa domanda interessante perché mi sembra che la felicità sia molto più
importante del successo. Perché?

Beh, prima di tutto, solo poche persone riusciranno a essere ricche, con grandi case e
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automobili di lusso. Questo è solo un fatto della vita. In secondo luogo, ho incontrato
persone simili e nessuna di loro mi sembrava particolarmente felice. Per esempio, conosco
una signora milionaria e infelice. E vi dirò un detto inglese: lei è così infelice da essere
"infelice come il peccato". Questo è un modo di dire su cui dovremmo riflettere. Oh, sono
sicuro che ci siano alcune persone ricche e "di successo" che sono anche felici. È solo che
non ne ho mai incontrata una.

D'altra parte, conosco molte persone che sono felici, ma non sono ricche né di successo.
Hanno lavori molto ordinari, la maggior parte di loro affitta una casa o un appartamento,
alcune di loro non hanno nemmeno una macchina. Quindi non sono realmente "di successo".
Quindi cosa le rende felici? Non può essere la loro età, perché sono di tutte le età, tra 9 mesi
e 90 anni; non può essere il fatto che siano uomini o donne, perché sono di entrambi i sessi;
non può essere la loro nazionalità perché provengono da molti diversi paesi, e non può
essere il fatto che siano sposati o single, perché ce ne sono di entrambi i tipi. Quindi cos'è la
felicità?

Bene, ci ho pensato molto e sono giunto a questa conclusione. Mi sembra che siano felici
perché si accontentano di ciò che hanno. Sono contenti perché dicono a se stessi: 'Questo è
quello che ho e ne trarrò il meglio'.

Per esempio, visito spesso persone in prigione. Ora quello non è un posto dove si vuole
essere. Dico questo ai prigionieri: "Sei in un brutto posto. Allora, come hai intenzione di
sopravvivere? Sopravvivrai facendo il meglio, usando la prigione come un'opportunità per
trovare il bene e fare del bene. La prigione è la tua occasione per preparare il resto della
tua vita dopo che sarai uscito. È un'università della vita".

La vita è ciò che ne facciamo. Sappiamo tutti che ci sono cose buone e cose cattive nella vita.
Tutto ciò che dobbiamo fare per essere felici è cercare le cose buone. Non dovremmo
trasformare il successo nel nostro obiettivo. Dovremmo avere come nostro obiettivo essere
contenti di ciò che abbiamo dentro di noi e di ciò che possiamo fare con esso. Allora
saremo felici. Ma se passiamo le nostre vite a desiderare più cose, più soldi, case più grandi,
auto più lussuose, TV più grandi, smartphone e tablet più nuovi in modo da poter essere
felici, allora tutto ciò che accadrà è che non saremo mai felici, perché saremo sempre lì a
desiderare più soldi, una casa più grande, un'auto più lussuosa, una TV più grande, un
smartphone e un tablet più nuovo, e così non saremo mai soddisfatti, mai contenti.

Oggi una delle cose peggiori in questo campo è il modo in cui alcune persone usano
Facebook. Perché molte persone lo usano per mettersi in mostra e fare i prepotenti con gli
altri, per mostrare quanto siano popolari, quanti "mi piace" hanno, quanti amici hanno,
quante vacanze hanno, ecc. Per loro, tutta la vita è una competizione e loro sono i vincitori.
Ciò rende gli altri gelosi o addirittura depressi.

Vi dirò qualcosa su Facebook: la maggior parte, e probabilmente la totalità, delle persone
che si esibiscono su Facebook non è composta da persone felici. Non sono "vincitori", sono
quelli che vengono chiamati "perdenti". Se sei felice, contento, non hai bisogno di mostrarlo
o di fare il prepotente. Ti mantieni riservato, vivendo la tua vita (e non quella di qualcun
altro) di giorno in giorno. E questo per me è successo.
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